



600 Atlet Sepatu Roda Bakal Berlaga pada Wali Kota Cup

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* — Sukses pada perhelatan pertama pada 2023, Wali Kota Cup Sepatu Roda Kota Yogyakarta kamba-

li digelar. Ajang ini sendiri akan berlangsung di *track* sepatu roda kompleks Stadion Sultan Agung (SSA), Bantul dan kompleks Sta-

dion Mandala Krida, Yogyakarta. Ketua Panitia Wali Kota Cup Agung mengatakan, perlombaan dihelat pada tanggal 7 -9 No-

vember nanti. Setidaknya akan ada 600 atlet dari berbagai klub yang tersebar di Indonesia.

■ Baca 600... Hal II

JANKA IRAWAN JOGLO JOGJA

MELAJU: Atlet sepatu roda melaju kencang diperlombakan sepatu roda di SSA, Bantul beberapa waktu lalu.

600 Atlet Sepatu Roda Bakal Berlaga pada Wali Kota Cup

sambungan dari hal Joglo Jogja

Ajang ini akan menyajikan tiga nomor lomba, yakni untuk kelas pemula, standar, dan kelas *speed*. "Pesertanya ada yang dari Kalimantan, Semarang, Surabaya, Jakarta, Lampung dan sebagainya. Hanya saya yang dari Aceh belum ada, mungkin karena mereka habis mengadakan PON juga," terangnya be-

lum lama ini (4/11).

Perhelatan semacam ini menjadi peluang bagi para atlet Kota Yogyakarta untuk menguji kemampuan mereka. Apalagi, dalam PON Aceh beberapa waktu lalu tidak ada satu pun atlet asal Kota Yogyakarta dan DIY yang meraih medali emas. Agung yang juga berperan se-

laku pelatih saat PON lalu mengatakan, dalam PON lalu 80 persen dari klub sepatu roda Kota Yogyakarta menyumbang atlet mereka. "Memang belum bisa menyumbangkan emas. Karena PON ini kejam, banyak pengaturan dan lain-lain," ucap dia.

Akan tetapi, problem lain yang juga menjadi kendala bagi

para atlet Yogyakarta yakni *venue*. Sejauh ini Kota Yogyakarta belum memiliki *venue* untuk para atlet sepatu roda berlatih dengan nyaman. "Kami selalu mengupayakan agar pemda membuat lapangan (*venue*). Karena satu-satunya lapangan roda di DIY ini hanya Bantul," pungkasnya. (nik/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005